

Kücheneinweihung in der Grundschule Steinberg

In den letzten beiden Wochen zog immer wieder ein angenehmer Duft durchs Schulhaus der Grundschule Steinberg.

Endlich ist sie fertig – unsere neue Schulküche im UG des Schulhauses und konnte eingeweiht werden.

Vielen Dank an alle handwerklich Tätige. Sie trugen dazu bei, dass wir nun nicht mehr auf den Schultischen, auf denen gerechnet, geschrieben und gelesen wird, schneiden und kochen müssen. Danke auch an den Schulträger, der uns den Einbau und die Sanierung des Raumes ermöglicht hat.

Zunächst wurde der Boden aufgefüllt und anschließend von unserem Hausmeister Herrn Schmid gefliest. Die in die Jahre gekommene Küche, die im ehemaligen Duschaum stand, wurde abgebaut.

Als der Elektriker die Leitungen verlegt hatte, konnte schließlich unsere neue Küche (mit Arbeitsplatten für viele Kinder) vom ortsansässigen SM-Küchenstudio eingebaut werden. Vielen Dank an dieser Stelle an das Küchenstudio für das erstklassige Topf- und Pfannenset, welches wir zur Einweihung ;-) von Herrn Bossert geschenkt bekamen.

Ebenso danken wir allen Eltern, die unsere Küchenschränke mit Messern, Schüsseln, Küchentüchern, Brettchen, ... neu bestückt haben.

In den vergangenen Wochen weihten wir die neue Küche ein. Jede Klasse organisierte ein eigenes Küchen“projekt“.

Klasse 1 schnitt Äpfel und kochte leckeres Apfelmuss, Klasse 2 tauchte in die Weihnachtsbäckerei ab. In Klasse 3 wurden Kartoffeln verarbeitet und nachdem Klasse 4 in der Küche „gewerkelt“ hatte, zog ein angenehmer Duft nach Bratäpfeln durchs Schulhaus.

Ohne Elternhelferinnen wären diese Aktionen nicht möglich gewesen. Daher an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle helfenden Hände.



